
Aufsichtsrat
Beitrag von „Daniel1982“ vom 14. Oktober 2022, 10:19

Zitat von schwengl 

Zitat von Onkel Fritz 

Vernünftiger Beitrag. Diese ganzen Fliesenleger, die der Rossow jede Woche
als große Sponsoren anschleppt hätte der Bergmann für 2 Seidl locker nachm
Feierabend betreut, dafür brauchts keine Marketingabteilung mit 13
Vollzeitkräften.

Mein "vernünftiger Beitrag" war nicht ganz ernst gemeint,nur so am Rande. 

So etwas will er nicht kapieren. Dein Beitrag hat so gut in seine Welt gepasst
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